



Salazar contradice a la DEA: operativo fue sólo mexicano

GEORGINA SALDIERNA
Y ANDREA BECERRIL

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, aclaró que la aprehensión del narcotraficante Rafael Caro Quintero fue realizada exclusivamente por el gobierno mexicano y que ningún personal de su país participó en la operación táctica que resultó en el arresto.

Agregó que la detención de alguien que durante mucho tiempo aterrizó a los ciudadanos mexicanos y está implicado en la tortura y muerte de un agente de la Administración de Control de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés) es un hito no sólo para "nuestros gobiernos, sino también para la gente de nuestros países".

El diplomático remarcó que "la exitosa operación mexicana ejemplifica lo que podemos lograr al trabajar juntos para salvaguardar a los ciudadanos de México y Estados Unidos".

Aparte, legisladores de Morena lamentaron que los grupos opositores al gobierno federal no reconozcan que es una noticia positiva la captura de uno de los jefes del narcotráfico en el país, y se dediquen sólo a especular y hacer comentarios de mala fe sobre la estrategia de combate al crimen organizado del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Ni modo que hubieran escondido a Caro Quintero y lo tuvieron listo para detenerlo cuando el presidente Joe Biden lo pidiera", respondió el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Leonel Godoy, a las versiones de opositores que sostuvieron desde un día antes que la captura se convino con el gobierno de Estados Unidos.

"Si no reconocen los aciertos del gobierno federal, mejor que se queden callados, es lo mínimo que tendría que hacer la oposición, y no seguir con esa estrategia torpe y absurda de ver todo negativo, sin aceptar que se detuvo a uno de los capos de la droga más buscados", comentó el senador morenista César Cravioto.

El embajador Salazar precisó que la Secretaría de Marina realizó con éxito el operativo, por lo

que la felicitó, pero lamentó la pérdida de 14 "valientes infantes de marina mexicanos".

Sus declaraciones ocurrieron luego de que fuentes de alto nivel de inteligencia estadounidense aseguraron que la DEA participó en el operativo de captura.

El diputado panista Santiago Creel Miranda reconoció al gobierno de López Obrador y a la Secretaría de Marina. "Ojalá este sea el inicio de un trabajo de inteligencia que disminuya el crimen organizado nacional y transnacional", expresó.